EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 17 DE JUNIO DE 2017 | Año XLI | Número 14.589 | EDICIÓN EUROPA

Pedro Sánchez se protege con una dirección a su medida

El secretario general consumará el fin de semana en el congreso socialista el nacimiento de su "nuevo PSOE"

A. DÍEZ / J. MARCOS, Madrid El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, ha elaborado una lista para la ejecutiva socialista en la que prima "la confianza" hacia su figura, como ha señalado el futuro secretario de Organización, José Luis Ábalos. El objetivo de Sánchez es simple: rodearse de un núcleo duro de personas absolutamente afines que será votado el domingo en el 39º congreso del PSOE. Sánchez considera que no tiene por qué integrar en esta lista a personas próximas a su principal oponente en las pasadas elecciones primarias del 21 de mayo, la presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz. Una de las excepciones a esta lista monocolor es la del exlehendakari Patxi López, que encabezó su propia candidatura a dichas elecciones primarias y que estará a cargo de la secretaría de Política Federal. La otra, el presidente de Extremadura, Guillermo Fernández PÁGINAS 18 Y 19

ADEMÁS

El Banco de España defiende su gestión durante la crisis

El supervisor achaca la tardanza en atajar la crisis financiera que arrancó en 2008 a la falta de instrumentos supervisores. P47

Trump cambia la política de Obama sobre Cuba



Muere Helmut Kohl, el artífice de la reunificación P8 y 10

El canciller que quería una Europa unida Felipe González P8

BABELIA

La literatura de la diversidad ante el Día del Orgullo Gay

Macron declara que reconoce solo a "España en su conjunto"

El presidente francés precisa ante Rajoy que, sobre Cataluña, su único "interlocutor, socio y amigo" es "España, toda entera"

JAVIER CASQUEIRO, **París** El nuevo presidente de Francia, Emmanuel Macron, mostró ayer con rotundidad su apoyo al Gobierno español ante el desafío soberanista de Cataluña. Tras un almuerzo privado en París con el presidente español, Mariano Rajoy, Macron apuntó inicialmente que el pulso de la Genera-

litat es un asunto interno, y a continuación sentenció: "Conozco un socio y amigo que es España en su conjunto, toda entera, y tengo un amigo e interlocutor que es Rajoy, que está aquí a mi

El enroque y la inercia Antonio Elorza Página 20 lado. El resto no me concierne". La reunión entre Macron y Rajoy forma parte de la ronda de contactos que el mandatario francés está haciendo con casi todos los jefes de Gobierno europeos con el fin de impulsar el proyecto de la UE. El presidente español salió satisfecho de la cita con Macron.



EL LARGO VERANO DE LOS NIÑOS DE LA LLAVE. El verano agrava el problema de los denominados niños de la llave, acostumbrados a que nadie les recoja al salir del colegio. El año pasado, más de 580.000 niños pasaron el verano solos en casa debido a que sus padres tenían que trabajar, según un informe de la ONG Educo. Los expertos alertan de la falta de recursos para este problema. / GEMA GARCÍA PÁGINA 28



Cada año se celebran 850 eventos musicales de este tipo. No todos tienen éxito económico

La próxima burbuja de los festivales

LLUÍS PELLICER, **Barcelona** En España se celebran al año en torno a 850 festivales de música. Hay de todo tipo y para casi todos los públicos. Algunos son un ejemplo de éxito cultural y económico, como el Sónar de Barcelona, que se celebra este fin de semana. Arrastrará cerca de 115.000 personas, la mitad extranjeros, y dejará en la ciudad

más de 80 millones de euros, incluyendo gastos de alojamiento, restauración y compras. Pero no todos los festivales gozan ni de esa afluencia ni de ese tirón económico. El desplome de la venta de discos ha potenciado este tipo de eventos, pero hace falta una cuidada planificación para que no acaben siendo un negocio ruinoso.